
.

Présents : Mlle M. HANNEDOUCHE ; Mmes A. CARINCOTTE et M. VASSEUR

Mrs : JP BLANPAIN ; C. BERNARD ; D. BOS ; J.L CARINCOTTE ; B. DANNEL ; Y.DELEBECQUE ;
J. DENEUX ; B. FOURNIER ; F. HAZEBROUCK ; M. KWASEBART ; S. LABELLE ; B. LEROY ;
P. MERLIOT ; JP PIHET ; JC VASSEUR.

Absents Excusés : R. BROUTTA ; M. CAPRON ; D. PLACHEZ.

Absents non excusés : J. ROBILLART, D DUMONT

ACTIVITÉS de la PRÉSIDENTE

24/10/2010 PROMOTION REGIONALE Garçons – ES ISBERGUES / LILLE dans le cadre des JNA

26/10/2010 LIEVIN / CHALONS-REIMS – Coupe de France

27/10/2010 Stage Animateur Boulonnais – Wimille Wimereux

Stage Benjamins – Benjamines à BERCK

06/11/2010 BERCK / FECAMP – NM3

13/11/2010 Assemblée Générale Fédérale Elective à PARIS

14/11/2010 M17ANS – LILLERS / ST MARTIN AU LAERT

Coupe Jean CABRE - LILLERS / NOEUX LES MINES

La Présidente accueille les membres du Comité Directeur et excuse Messieurs René BROUTTA, Marc
CAPRON et Daniel PLACHEZ.
Elle indique que l’ordre du jour de ce comité a été établi en fonction des Comptes rendus reçus des
commissions.
A. En compagnie de Laurent DUTHE, elle s’est rendue sur le stage animateur organisé à Wimille. Ce
stage était animé par Maxime SAUVAGE. Ce stage était de très grande qualité tant du point de vue
théorique que sur le plan des exercices. Par ailleurs, elle a trouvé que les évaluations étaient très précises
et très pertinentes.
L DUTHE a également rendu visite au stage animateur qui se déroulait dans le Calaisis-Audomarois.
Elle envisage de se rendre sur la deuxième partie de la formation organisée dans l’Artois à la fin du mois.
B. Concernant le problème des sélectionneurs dans le district Calaisis-Audomarois, elle a pris plusieurs
contacts et a obtenu que Smith SCHAMBOURG (animateur du BC Marck ) et Jérémy HENON (initiateur du
BC Ardres) intègrent le groupe des entraîneurs du district.
C. Le Comité a reçu le dossier d’inscription pour le Tournoi de Noël qui se déroulera à ST MAUR DES
FOSSES, dans le Val de Marne, les 27,28 et 29 décembre. Nos sélections garçons et filles participeront au
1er tour à la poule comprenant : l’Aisne, l’Essonne et le Hauts de Seine, une poule a priori à la portée de
nos sélections.
D. Concernant les phases finales du TIC Zone Nord, elle fait part qu’après Calais, où nous ne disposions
pas de deux salles proches équipées de gradins, le site de Berck ne peut être retenu faute
d’hébergement. En effet, les dates du 22 au 24 avril correspondent au dernier week-end de Cerfs-
Volants. Tous les hébergements possibles sont déjà réservés.
Nous sommes en attente d’une réponse de Bruay Labuissière.
E. Elle revient ensuite sur la date de rencontre des sélections Benjamins Nord Pas de Calais. Sur la base
d’un document de la DTBN indiquant que les qualifiés de la Ligue devaient être connu pour le 13 mars
2011, elle avait considéré que la rencontre 62/59 devait être programmée le 6 mars, et l’éventuel match
d’appui le 13 mars 2011.
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Cette date étant le dernier weekend des vacances d’hiver, le CTS a maintenu la date du 13 mars 2011
pour le match 59 62 et en fait son affaire avec les responsables techniques de la Zone.
Le Comité Directeur maintient donc la date du 13 mars 2011 pour ces rencontres retour Nord/Pas de
Calais.
F. Elle rappelle que samedi dernier s’est déroulé l’Assemblée Générale Elective qui a vu l’élection de Jean-
Pierre SIUTAT au poste de Président de la FFBB. Il vient d’adresser un courrier remerciant de la confiance
qui lui était accordée et dans lequel il annonce son intention de rencontrer individuellement tous les
Présidents de Ligues et de Comités.
B. DANNEL rend compte du déroulement de cette AG où il a remarqué la présence de personnalités
éminentes du basket international : Denis MASSEGLIA Président du CNOSF, Nar ZANOLIN Secrétaire
général de FIBA Europe, Patrick BAUMANN Secrétaire général de FIBA Monde et membre du CIO. Ceci
est pour lui un signe de l’importance du basket français sur la scène internationale. Par ailleurs, il signale
qu’il a découvert une véritable personnalité chez le nouveau Président qui a présenté sa vision du basket
ainsi que ses projets.
F. Afin de faire évoluer le Tournoi de Noël de la Zone Nord, celle-ci a fait parvenir 5 propositions parmi
lesquelles nous devons faire un choix.
La présidente présente les cinq formules proposées :
- Formule n°1 : TIC de Noel plus deux tournois dont 1 qualificatif et un amical
- Formule n°2 : TIC de Noel est qualificatif à un second tournoi réservé aux premiers de chaque ligue
- Formule n°3 : Idem proposition 2 mais les non qualifiés au Tournoi qualificatif disputent un tournoi

amical
- Formule n°4 : Les Ligues NPC, Picardie et Hte Normandie font un tournoi, le premier de chaque ligue

est qualifié pour le Tournoi qualificatif de zone, la Ligue IDF organise son tournoi qualificatif par ailleurs
- Formule n°5 : Statu Quo Le TIC de Noel se déroule sans les Comités Départementaux qui ne veulent

pas venir mais avec des invités, Le tournoi de qualification se déroule comme d'habitude.
Après discussion et débat, le Comité Directeur fait le choix de la formule n°2 (voir annexe n°1).
La décision définitive sera prise lors de la réunion de Zone le 28 décembre 2010 pour une mise en
application à compter de la saison 2011-2012.

SECRETARIAT

A. L’ordre du jour appelle à l’approbation du PV du Comité Directeur du 22 septembre et celui du Bureau
Directeur du 20 octobre 2010.
Le PV du Comité Directeur du 22 septembre est adopté à l’unanimité des membres présents.

Le PV du Bureau du 20 octobre appelle quelques corrections :
page 325, il convient de supprimer Ludovic REMBOTTE des membres du district Calaisis-Audomarois.
page 329, il faut remplacer CALAIS BASKET par COB CALAIS et ARRAS PAYS d’ARTOIS par ES ISBERGUES
comme site d’accueil de JNA.
Claude BERNARD fait observer que l’Article 204 des Règlements Fédéraux stipule en son paragraphe 3 que les
« commission, district ou délégation possède un Président … » et non un délégué comme écrit au PV, et dans
son paragraphe 5 que « à l’exception de la Présidente, du 1er Vice-président, du Secrétaire Général et de la
Trésorière … » ce qui n’inclut pas le 2ème Vice-président comme énoncé page 323.
Ces observations faites le PV du Bureau Directeur du 20 octobre est adopté à l’unanimité des membres présents

B. INFOS GENERALES

Courriers reçus de la FÉDÉRATION

 Courriel du 20 octobre transmettant le dossier de présentation et le dossier de candidature pour le Diplôme
Universitaire.
 Courriel du 22 octobre de la CFAMC fournissant le tableau de calcul de la Charte de l’Arbitrage pour le contrôle
a priori.
Courriel du 23 octobre relatif au Bulletin n°5 de la Commission Fédérale des Jeunes.
 Courriel du 26 octobre de la CFAMC relatif au contrôle a priori de la Charte de l’Arbitrage et incorporant un
nouveau tableau de calcul.
Courriel du 27 octobre de la CFAMC donnant aux Ligues la procédure pour opérer la désignation des OTM.
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 Courriel du 29 octobre concernant appel à candidature pour l’organisation du Championnat d’Europe féminin
2013.
Courriel du 3 novembre fournissant l’ordre du jour définitif de l’AG élective du 13 novembre 2010.
 Courrier du 3 novembre retournant avec avis défavorable la demande de classement de la salle Ducrot d’Aire
sur la Lys.
Courrier du 8 novembre fournissant les affiches relatives au Challenge Benjamin(e)s 2010-2011
 Courriel du 13 novembre relatif à l’élection de Jean-Pierre SUITAT comme Président de la Fédération Française
de Basket Ball.
 Courrier du 15 novembre du Président Fédéral informant de son intention de rencontrer tous les Présidents de
Ligues et Comités en vue de présenter son projet pour le développement du basket.
 Courriel du 16 novembre informant par communiqué de presse que la France propose une candidature
commune avec l’Allemagne pour le Championnat d’Europe 2015.

Courrier reçu Zone Nord et Ligues

 Courriers du 25 octobre, 29 octobre et 15 novembre de la Ligue Nord-Pas de Calais relatifs aux listes de
brûlage.
 Courriel du 22 octobre de la Ligue Nord Pas de Calais transmettant le PV de son Bureau et de son Comité
Directeur du 12 octobre 2010 ;
Courriel du 22 octobre de la Zone Nord proposant 5 pistes de réflexion pour l’organisation du tournoi des
Benjamins et Benjamines pour la saison 2011/2012.
Courrier du 8 novembre de la Zone Nord portant inscription au Tournoi de Noël organisé à SAINT MAUR des
FOSSES dan le Val de Marne les 27, 28 et 29 décembre 2010.

Courrier reçu des clubs

 Courrier du 21 octobre de l’Amicale BOULOGNE BUCAILLE demandant le remboursement de la mutation de
Mme Bettina BOURGEOIS qui a été annulée.

Courrier du 21 octobre de l’AS ETAPLES adressant sa convention d’Ecole d’Arbitrage.
Courriel et courrier du 22 octobre de l’AS CUCQ relatif à l’élection de son nouveau Président.
 Courriel du 24 octobre de l’As ETAPLES faisant remarque d’un problème particulier sur une double édition de
certains de ses licenciés.
Courrier du 25 octobre du BC AIX NOULETTE relatif à l’entente avec GRENAY pour l’équipe Benjamin.
Courrier du 25 octobre de l’AS CUCQ adressant sa convention d’Ecole d’Arbitrage.
Courriel du 26 octobre de l’OS AIRE demandant des précisions sur le Kit Baby Ball.
 Courrier du 26 octobre du BCBSO donnant son accord pour accueillir les sélections benjamins les 20-21/12 et
les 21 et 25/2/11.
Courrier du 27 octobre de l’AS CONDETTE adressant sa convention d’Ecole d’Arbitrage.
Courriel du 28 octobre du BC ST NICOLAS LEZ ARRAS informant de son changement de Président.
 Courriel du 28 octobre de l’ES ISBERGUE interrogeant sur la possibilité de surclasser un licencié né en janvier
2004 en minipoussins.
 Courriel du 2 novembre de l’AL COQUELLE interrogeant sur les possibilités de faire jouer un joueur lors d’une
rencontre remise.
 Courriel du 4 novembre du BC DOUVRIN invitant à son match de Coupe de France contre Union St Denis La
Courneuve le 13 novembre.
 Courrier du 4 novembre de l’US ARRAS OUEST se portant candidat à l’organisation des Inter Districts Poussins
du 8 mai 2011.
 Courriel du 6 novembre de l’AL COQUELLES informant d’un manque de désignation d’arbitres pour la journée
du 6 novembre.
Courriel du 8 novembre de l’AB ESSARS informant d’un problème de connexion informatique.
 Courriel du 11 novembre du VERQUIN BB informant du démarrage de son activité et de sa demande
d’affiliation.
Courriel du 12 novembre du COB CALAIS signalant l’indisponibilité de la salle Calypso suite aux intempéries.
Courriel du 12 novembre de l’ABBR demandant l’inscription d’une équipe masculine en D3 PDM.
Courriel du 13 novembre de l’ASOB CARVIN relatif à un problème de saisie de résultat.
Courriel du 14 novembre de l’Entente AIX NOULETTE-GRENAY concernant un problème d’accès informatique.
 Courriel du 15 novembre du BC ARDRES signalant l’absence d’une carte d’arbitre, interrogeant sur la délivrance
de carte OTM et faisant part de son intention d’être candidat à l’organisation des Interdistricts benjamins.
 Courriel du 15 novembre du BC DOUVRIN faisant acte de candidature pour l’organisation de la rencontre des
sélections Benjamin(e)s Nord/Pas de Calais le 6 mars 2011.
 Courriel du 15 novembre du BC SAINT NICOLAS fournissant la liste de ses licenciés participant à la formation
OTM débutant le 15 novembre.
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 Courriel du 15 novembre De l’ALEB WIMEREUX signalant une modification d’adresse électronique de son
président.
Courriel du 15 novembre de l’APB OUTREAU informant de la modification de son bureau suite à AG du 16-10-10
 Courrier du 8 novembre de l’APB GUINES transmettant pour information la copie du courrier adressé à Mlle
MEQUIGNON lui signifiant son exclusion du club.

Courriers divers

 Courriel du 21 octobre de la Direction des Affaires Européennes et de la Coopération Internationale
Conseil Général du Pas-de-Calais invitant à une journée d’échanges sur la coopération transfrontalière dans le
domaine du sport
 Courriel du 21 octobre de Mme CARLIER sollicitant l’annulation de la licence de sa fille (au BC VIOLAINES) pour
raisons de santé.
 Courriel du 26 octobre du CROS Nord Pas de Calais proposant une formation sur le thème du Développement
Durable.
 Courriel du 25 octobre du CROS Nord Pas de Calais signalant une formation sur « la loi de 1901 » à destination
des élus des Ligues et Comités.
 Courrier du 28 octobre de la mutuelle en Famille informant que dans le cadre de la promotion du sport elle
peut prendre en charge d’une partie des cotisations liées au paiement de la licence pour ses adhérents.
Courrier du 2 novembre de la Direction des Sports du Pas de Calais invitant aux Talents du Sport le 19-11-10.
Courriel du 8 novembre de l’AFEB adressant sa revue Pivot Jeunes Web n° 146.
 Courriel du 10 novembre de l’AFEB proposant un tarif préférentiel pour l’abonnement des animateurs et
initiateurs.
Courriel du 10 novembre de la DDCS relatif au bilan du CNDS 2010 et à la préparation de la campagne 2011.
Courriel du 11 novembre de Didier LALLEMANT, licencié hors association demandant à recevoir les PV des
bureaux, Comités Directeurs et PV de district.
Courriel du 11 novembre du CNDS relatif à la campagne 2011 du CNDS.
 Courrier du 28 octobre et du 15 novembre de l’ERDF réclamant un complément d’information sur notre
demande de raccordement électrique.
 Courrier du 15 novembre de J.L LABOUREUR déclinant la proposition de prendre en charge le poste de
sélectionneur pour le district Calaisis-audomarois.

C. Le Secrétaire Général signale que 3 dirigeants représentant deux clubs ont participé aux Université d’Eté
décentralisées à Ronchin dans le module informatique FBI – A. LEROY pour LOISON et J.L HENOCQ et G. DEPREZ
pour l’ASPTT BOULOGNE.

D. Sont parvenus la candidature du BC DOUVRIN pour l’organisation des rencontres Pas de Calais / Nord des
sélections Benjamin le 13 mars 2011, et celle du BC ARDRES pour l’organisation de l’Inter District Benjamins 1.

Après les observations de JP PIHET qui regrette que le BC DOUVRIN n’envoie pas de joueurs en sélection et qui
rappelle que le cahier des charges prévoit une mise à disposition de la salle pour préparer ces rencontres,

Le Comité Directeur attribue au BC DOUVRIN les rencontres des Sélections Benjamin et au BC ARDRES, l’Inter
District Benjamin 1

E. Il signale le changement de Président pour les clubs de l’AS CUCQ, l’APB OUTREAU et le BC SAINT NICOLAS,
ainsi que le changement d’adresse électronique du Président de l’ALEB WIMEREUX (voir annexe n°2).

COMMISSIONS

PRESSE et SAISIE DES RESULTATS (B. LEROY)

1. B. LEROY fournit une liste d’adresse mail de journaux couvrant notre département et souhaite que ces liens
puissent être intégré sur le site du Comité.
Pour benjamin FOURNIER, cela ne pose aucun problème et cela sera fait dès la mise en route du futur site.

2. Il fait ensuite le point sur la saisie des résultats depuis le début de la saison.
Lors de la 1ère journée de championnat (25/09/10) 14 clubs n'avaient pas saisis leurs scores dimanche soir à
18h30. La moitié d'entre-eux ont signalé des problèmes pour saisir les scores ou des difficultés avec la procédure.
Lors de la 2ème journée (02/10/10) 28 résultats n'étaient pas saisis, parmi lesquels 16 clubs faisant état à
nouveau de problèmes, surtout en championnat jeunes.
Pour la 3ème journée (09/10/10) seulement 5 résultats n'étaient saisis pour 4 clubs concernés.
Pour la 4ème journée (16/10/10) 11 résultats non saisis pour 8 clubs concernés. Plusieurs retours signalant
toujours des difficultés pour saisir les résultats.
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Pour la journée du 23/10/10, 8 résultats non saisis pour 7 clubs concernés, dont 5 résultats en CGH.
Pour la journée du 06/11/10, 6 résultats non saisis pour 6 clubs concernés. Avec toujours des problèmes
informatiques dont le fait que les résultats sont pas pris en compte sur FBI.
Il mentionne, qu’en collaboration avec Brigitte Potier et le Secrétaire Général, 2 notes d'information ont été
envoyées aux clubs pour présenter la procédure de saisie. Les codes de saisie ont été renvoyés aux clubs
notamment à ceux qui ne saisissent pas leurs licences par Internet. Des explications ont été données par
téléphone par le secrétariat pour les personnes qui ne maîtrisaient pas la procédure.
Par ailleurs, concernant les divers problèmes informatiques, la Présidente a envoyé un email au responsable du
service informatique de la FFBB afin que les corrections nécessaires soient mises en œuvre.
Enfin, il signale que pour chaque résultat non saisi il adresse un mail au club pour leur rappeler leur obligation de
saisir les résultats avant le dimanche à 18h30 et qu'il est redevable d'une amende de 5€par résultat non-saisi.
Jean-Paul BLANPAIN fait observer que les codes de saisie des résultats d’équipe ne sont pas simples du tout.

SALLES et TERRAINS (M. KWASEBART)
M. KWASEBART informa qu’il a procédé à la visite de deux salles, le 22 octobre.
La salle Calypso de Calais où il a constaté des problèmes de centrage des panneaux, ainsi que des problèmes
de tracé.
La salle Danrémont à Boulogne sur Mer qui présentait également des problèmes de centrage de panneaux et
de tracé de ligne.
Ces problèmes ont été traités.
Le 13 novembre, il a visité la salle du COSEC de Marck en Calaisis qui présente beaucoup de problèmes de
conformité. Il a pris les contacts nécessaires avec René NOTTEZ, responsable fédéral Salles et Terrains, pour
envisager les remèdes et apporter les bonnes solutions à la municipalité de Marck en Calaisis.
F. HAZEBROUCK signale que cette situation lui occasion beaucoup de problème pour l’organisation de ses
rencontres.
Compte tenu des éléments apportés, le Comité Directeur décide, à titre dérogatoire, d’autoriser le club de
MARCK à utiliser cette salle pour les rencontres des compétitions jeunes.
Un courrier sera adressé à la municipalité de Marck en Calaisis afin de l’informer de cette décision à caractère
dérogatoire jusqu’au 31 décembre 2010.
M. KWASEBART tient à préciser qu’il a reçu un très bon accueil de la part des clubs.
Par ailleurs, il est prévu qu’une réunion soit organisée avec le responsable Salles et Terrain du comité du
Nord et René NOTTEZ afin d’harmoniser les pratiques dans la Ligue.

QUALIFICATIONS (F. HAZEBROUCK)
Pas de problème particulier à signaler. F. HAZEBROUCK signale simplement qu’il a regroupé ses
déplacements au siège afin de réduire les frais de déplacement.

SITE INTERNET (B. FOURNIER)
B. FOURNIER fait savoir qu’il a bien avancé dans la réalisation du site et en présente les grandes lignes. Il
propose de choisir la société 1 and 1 comme hébergeur.
Plusieurs questions se posent.
Tout d’abord la résiliation du site chez NUXIT. Il serait inopportun d’avoir deux sites qui fonctionnent en même
temps. Le Comité Directeur le mandate pour effectuer les opérations de résiliation.
Ensuite il faut choisir un nom pour le site. Il propose BASKET62.com. Un nom simple aisément mémorisable et
contenant deux éléments essentiels qui faciliteront notre référencement.
Le Comité donne son accord.
Se pose également la question de savoir si la création d’un Forum est souhaitée.
Compte tenu des contraintes que cela génère et compte tenu que le site de la Ligue en propose déjà un, le
Comité ne retient pas cette proposition.
B. FOURNIER précise que le coût de l’abonnement dans la formule de base est de 70 €par an.
La mise en service du site est programmée pour janvier 2011.

COMMISSION SPORTIVE SENIORS (JP BLANPAIN)
1. Joueurs brûlés
JP BLANPAIN commence par évoquer le contrôle des listes de joueurs brûlés
Comme il l’a déclaré lors de la réunion du Bureau Directeur du 20 octobre, le retard pris dans le recensement des
listes des joueurs brûlés des équipes jeunes s’est vu résorbé ces derniers jours, non sans difficultés.
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Celles-ci proviennent essentiellement du fait que nos championnats départementaux jeunes ont connu de forts
mouvements depuis le début de saison, et qu’en dépit de nombreux rappels, certains clubs ayant des équipes au
niveau régional ou championnat de France tardent à s’acquitter de leur obligation de nous fournir ces éléments.
La commission a entamé la deuxième phase de contrôle, à savoir le pointage des effectifs réels des équipes par
rapport aux listes déclarées. Déjà quelques lettres de demandes d’explications ont été adressées aux clubs où des
anomalies ont été relevées.
Comme toujours en pareil cas, les clubs auront quelques semaines pour nous les fournir et obtenir le maintien
des dits joueurs sur les listes.
Rappelons aussi qu’avec leur accord, le contrôle des listes de joueurs brûlés ou équipes personnalisées des
équipes de pré poussins, poussins et poussines est placé sous la responsabilité des responsables de districts et de
leurs championnats jeunes. Cela s’explique simplement parce qu’ils sont plus aptes à gérer ce problème compte
tenu de leur proximité et de leurs règlements particuliers en matière de phases de championnats.

2. Coupes départementales
Le week-end dernier était une journée réservée aux coupes départementales et plus précisément au premier tour
de la coupe féminine Jean Cabre et au 2e tour de la coupe masculine Gérard HANEDOUCHE.
Pour ces différents tours, le critère géographique a été privilégié lors des tirages au sort, il en sera de même pour
le prochain prévu début janvier (week-end 8-9 janvier)
Même si, les résultats de ce dimanche ne sont pas connus en totalité, on peut avancer que ces coupes se
déroulent sans problème. A noter que jusqu’alors un seul forfait a été enregistré, celui de CUVIER CALAIS à
EQUIHEN lors du premier tour de la coupe G HANNEDOUCHE.

3. Championnats
JP BLANPAIN souligne qu’aucun problème majeur n’a été jusqu’à ce jour recensé dans les différents
championnats et cela après 5 à 6 journées.
Il rappelle toutefois aux clubs :

- de ne pas reporter de rencontres de championnats aux dates réservées aux Coupes ; les matchs de
Coupe « Jean Cabre » et « Gérard HANNEDOUCHE » étant prioritaires sur toutes les rencontres de nos
championnats départementaux.

- et, pour l’éthique sportive, que les matchs remis doivent d’être jouées dans les plus brefs délais.
A noter aussi, qu’il a été décidé d’incorporer ces derniers jours une équipe de l’ABBR dans le championnat de
promotion départementale masculine au lieu et place de l’exempt 2 malgré une demande aussi tardive (derniers
jours d’octobre) et les réserves émises par les membres de la commission.

Dernière Minute : Forfait général du RC LENS (B) en Promotion Départementale Masculine Poule A.

COMMISSION SPORTIVE JEUNES (D. BOS)
D. BOS se réjouit que les championnats de niveau PréRégion et Promotion se déroulent normalement et sans
problème apparent.
En matière de forfait il convient de rajouter à la liste parue en annexe du Bureau Directeur du 20 octobre 2010,
les forfaits généraux en moins de 17 ans Promotion suivants :
En Poule A : L’équipe de AMS ACHICOURT
En Poule B : L’équipe de l’ENTENTE AIX NOULETTE / GRENAY
Le nombre de forfaits généraux ou retraits s’élève à 23 équipes

La deuxième phase des championnats jeunes concernant les catégories Cadettes, Minimes masculins et féminins,
Benjamins et Benjamines, se mettra en place après la dernière journée de championnat et sera envoyé aux clubs
dans la semaine suivante, afin que les clubs puissent bénéficier de la période de gratuité pour effectuer leurs
dérogations.
L’envoi des championnats se fera comme en début de saison. Dans un premier temps, un championnat provisoire
sera établi, puis, après la période de dérogation gratuite terminée, le championnat définitif sera édité. Le
championnat apparaîtra sur FBI seulement après cet envoi définitif, et pas avant.

Pour cette 2eme phase, ce sont les responsables de championnat qui gèreront cette période de gratuité :
Cadettes : Mr Gérard LEGER
Minimes féminins : Mr Bertrand LEROY
Benjamines PréRégion : Mr Jean-Marie SKORUPKA
Benjamines Excellence : Mr Michel KWASEBART
Benjamines Promotion : Gestion par les Districts
Minimes masculins : Mr Henri CHEVALIER
Benjamins PréRégion et Excellence : Mr Guillaume TURPIN
Benjamins Promotion : Gestion par les Districts
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Il signale qu’il a fait point de la situation des clubs au regard de l’article 18. A ce jour 10 clubs de l’Artois, 2 clubs
du Béthunois, 6 clubs du Boulonnais et 4 clubs du Calaisis-Audomarois ne seraient pas en règle. A noter toutefois
que n’ont pas été prises ni les équipes Jeunes 62, ni les écoles de Minibasket (voir annexe n°3).
Il rappelle que pour être prises en compte pour l’article 18, les équipes de Jeunes 62 doivent avoir fait évoluer
régulièrement 7 cadets 2éme ou 3éme année (1994 et 1993).

Enfin, il fait un appel auprès des clubs qui souhaitent recevoir les demi-finales et finales départementales (Seniors
et Jeunes) qui sont prévues le 15 et 22 mai 2011. Ceux-ci peuvent dés à présent, adresser leur candidature par
mail à Didier BOS (bos.didier@neuf.fr) et cela avant le 22 janvier 2011.

COMMISSION DE DISCIPLINE (J. DENEUX)
Jacques DENEUX présente et commente les 4 dossiers de discipline examinés lundi 15 novembre.
L’un d’entre eux a été classé sans suite et les 3 autres ont fait l’objet de sanctions (voir annexe n°4).

PROJET DEVELOPPEMENT (J. DENEUX)
J. DENEUX présente les tableaux du Challenge Développement (voir annexe n°5) et regrette de rencontrer

toujours les mêmes difficultés avec l’informatique fédérale qui n’extrait pas le chiffre de dirigeants de la
catégorie seniors. Cela lui complique sérieusement la tâche.
Les clubs apparaissant surlignés en vert pour la saison en cours sont les clubs qui ont déjà réussi leur
challenge. Globalement ils émargent pour une somme de 2347,5 €. Les clubs qui n’ont pas encore atteint
leurs effectifs de la saison dernière représentent un montant total de 1492,5 €. Enfin, les aides qui sont
prévues pour les clubs qui développent leurs effectifs féminins s’élèvent à ce jour à 1570 €.
Il est rappelé que tous ces gains sont tributaires de la réalisation entière du Challenge, à savoir que les
effectifs du Comité progressent.
De ce point de vue J. DENEUX exprime quelques inquiétudes, d’autant qu’à ce jour nous sommes en retard

de 160 licenciés. Les deux catégories principalement touchés sont les cadets (notoirement en garçons) et les
minimes (garçons et filles). Cela est particulièrement inquiétant pour les années à venir, avec des risques de
répercussion chez les seniors. Il est probable que le recul de ces deux catégories obérera le résultat de fin de
saison.

TOUR de TABLE
1 – Pour la Commission Récompenses M. VASSEUR prévoit d’envoyer prochainement les documents pour les
demandes de récompenses de la saison. Elle souhaite pouvoir recevoir régulièrement les demandes qui
arrivent au siège afin de mieux pouvoir préparer ses dossiers. Instruction sera donnée à Mme POTIER qui
vérifiera la situation du licencié proposé.
Il est demandé de prévoir sur le futur site un espace consacré à nos médaillés. B. FOURNIER se charge de ce
dossier.
Elle regrette de ne plus recevoir les championnats sous format papier. Effectivement tous les championnats
sont adressés sous format électronique, il appartient désormais à chacun d’en faire l’impression.
Elle déplore également ne plus disposer du tableau des responsables de championnat qui ne figure dans
l’Annuaire Régionale. Le secrétariat éditera ce tableau et l’adressera à tous les responsables.
2 – B. DANNEL, pour la commission médicale, demande si les districts sont toujours intéressés par
l’organisation d’une soirée médicale. Les Présidents de Districts se déclarent favorables à ces soirées. B.
DANNEL va donc construire un programme et verra avec les districts pour le calendrier.
3 – Y. DELEBECQUE informe qu’il a envoyé le 2ème cinquième des licences. Il remarque que certains clubs
règlent leurs licences au fur et à mesure de leur envoi, ce qui ne facilite pas sa tâche. Une note d’information
sera adressée aux clubs pour leur rappeler le mode de facturation des licences.
Par ailleurs, il demande les listings des engagements en championnat afin de pouvoir procéder à leur
facturation.
Le Secrétaire Général évoque la situation d’un licencié qui avait muté d’ACHICOURT vers AUBY TEAM BASKET
(club créé par J.MARECHAL et qui n’a aucune activité) et qui souhaite pouvoir intégrer le club d’ELEU. Le
Secrétaire Général pose la question de la refacturation d’une nouvelle licence.
Après discussion le Comité décide que pour pouvoir refaire une licence, il faut d’abord annuler la licence et la
mutation faite vers le Comité du Nord, puis refacturer la nouvelle licence pour un club du Pas de Calais ainsi
que la mutation s’il y a lieu.
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4 – P. MERLIOT fait part au Comité qu’il a été contacté par Jean-Pierre SIUTAT, Président Fédéral, afin
d’accueillir une poule du Championnat d’Europe féminin. Le problème principal sera de régler le dossier
financier puisqu’il faudrait que la Région s’investisse à hauteur de 500 000 €. Les contacts sont en cours.
5 – JP PIHET revient sur les propositions qui ont été faites lors du Bureau du 20 octobre.
Concernant l’augmentation de l’indemnité journalière de formation, la Présidente fait observer que cela n’est
pas prévu au budget de la saison. En ce qui concerne les modifications de période de mutation, cela n’est pas
de notre compétence.
Pour les autres propositions il est demandé à la commission technique de présenter un plan d’action détaillé.
J. DENEUX propose qu’une somme forfaitaire de 2 000 €euro soit affectée à l’aide qui serait apportée aux
clubs qui envoient des joueurs en sélection. Cette somme serait répartie entre le club au prorata du nombre
de joueurs envoyés en sélection (avec un maximum de 4 joueurs).
Le Comité retient cette proposition.

6 – Pour la CDAMC, JL CARINCOTTE précise que le recyclage exceptionnel des arbitres club a été réalisé.
Seize arbitres se sont présentés (5 pour l’Artois, 2 pour le Béthunois, 7 pour le Boulonnais et 2 pour le
Calaisis-Audomarois).
Les listes des arbitres club ont été envoyées à tous les clubs, aux responsables de championnat jeunes
concernés et aux répartiteurs.
Les cartes arbitres ont été éditées et envoyées.

Les cartes d’OTM sont en cours d’édition.
Les observations pour la validation des examens et des arbitres de Pré Région ont débuté.
Enfin, il fait part du bon déroulement général des JNA, tout en regrettant n’avoir pu être remplacé à Calais ce
qui a supprimé la cérémonie prévue.
Il est interrogé sur la possibilité pour un OTM qui officie régulièrement de s’inscrire sur la formation région
sans passer par la formation départementale. La réponse est OUI.
Il est également interrogé sur la non désignation d’arbitre dans la catégorie Mini-Poussins du Calaisis-
Audomarois ou cela existe depuis longtemps et les clubs qui ne disposent pas d’école d’arbitrage sont
demandeurs. Pour lui ce championnat n’est pas un championnat à désignation. Si les clubs souhaitent un
officiel, ils peuvent faire officier des arbitres clubs. Il adressera une note d’information qui précisera les prises
en charge des frais. D. BOS fait observer que cette décision n’a pas été évoquée en réunion de CDAMC du
8/10/2010.
7 – Pour le District Calaisis-Audomarois, Jean-Claude VASSEUR revient sur e stage de formation Animateur qui
a été suivi par 19 stagiaires.
Il a prévu deux réunions, l’une le 29 novembre à Guines pour le fonctionnement des interdistricts dans son
district sont invités toutes les personnes concernées par la mise en place des sélections et des entraînements
aussi bien en Poussins qu’en Benjamins.
L’autre le 10 décembre afin de faire le point sur les championnats du district.

Enfin, il annonce le calendrier des plateaux prévus (8 décembre à Condé, 19 décembre à St Martin au Laërt, 9
janvier à Longuenesse, 6 février à Marck, 20 février à Balzac, 13 mars à Guines et 20 mars au COB Calais).
Le premier plateau s’est déroulé aux Attaques et a vu la participation de 173 enfants. Une très belle journée.

L’ordre du jour est épuisé,

La séance est levée à 21h30

Le Secrétaire Général La Présidente du Comité Pas-de-Calais
Serge LABELLE Martine HANNEDOUCHE
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